

Wiener Rathaus Correspondenz
Wiener Rathaus, Tel 16472

von dem in vorerwähntem Redukt H. Fichtl
W. Fuchs Wien, Montag, 11. März 1901

Wom meine Vorprognostik. Im
Nachtragsbericht Nr. 12 über
die in dem meine Vorprognostik
für die nächstjährige Finanzverwaltung
in. beabsichtigt die Überweisung mit
dem Magistrat in. über einen Betrag
von 100.000 Schilling für die
Errichtung von 1000 Wohnungen
in der Gemeinde Wien.
Die Kosten für die Errichtung
von 1000 Wohnungen betragen
ca. 10.000.000 Schilling.
Die Gemeinde Wien hat
sich verpflichtet, die Kosten
für die Errichtung von 1000
Wohnungen zu übernehmen.
Die Gemeinde Wien hat
sich verpflichtet, die Kosten
für die Errichtung von 1000
Wohnungen zu übernehmen.

Genehmigung des Vorberichts
folgt. Der Nachtrag hat den
H. Fichtl vorgelagert. Die Kosten
für die Errichtung von 1000
Wohnungen betragen ca. 10.000.000
Schilling. Die Gemeinde Wien
hat sich verpflichtet, die Kosten
für die Errichtung von 1000
Wohnungen zu übernehmen.

Ein Dankmal auf dem Franzensplatz
in Prag. In der letzten Sitzung
des Stadtrats hat der Herr
Bürgermeister den Antrag
gefasst, auf dem Franzensplatz
ein Denkmal für den k. k. General
Friedrich von Schlik zu errichten.
Der Stadtrat hat dem Antrag
seinerzeitigen Bescheid gegeben.
Die Kosten für die Errichtung
des Denkmals betragen ca. 100.000
Kronen.

weist folgende Aufschrift auf: „Gottfried
v. Prager, born - i. k. k. Kaiserliche all.
kaiserl. gebohren zu Jarostrow am
15. März 1807, gestorben in Wien am
9. Mai 1901.“ Der Skizze wurde zugestimmt.

Meine Besuche: Der Nachtrag
wurde in der letzten Sitzung des
Stadtrats in der Sitzung
beabsichtigt. Der Herr
Bürgermeister hat den Antrag
gefasst, auf dem Franzensplatz
ein Denkmal für den k. k. General
Friedrich von Schlik zu errichten.
Der Stadtrat hat dem Antrag
seinerzeitigen Bescheid gegeben.
Die Kosten für die Errichtung
des Denkmals betragen ca. 100.000
Kronen.

Witzling. Am 26. Oktober, d. J.
kommen mit dem Friedrich
Fichtl die Kosten für die
Errichtung von 1000 Wohnungen
betragen ca. 10.000.000
Schilling. Die Gemeinde Wien
hat sich verpflichtet, die Kosten
für die Errichtung von 1000
Wohnungen zu übernehmen.
Die Gemeinde Wien hat
sich verpflichtet, die Kosten
für die Errichtung von 1000
Wohnungen zu übernehmen.